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区報みなみ区報みなみ
9.19.1号号 南区の人口／141,305人（16人減）南区の人口／141,305人（16人減）

南区の世帯数／72,232世帯（367世帯増）南区の世帯数／72,232世帯（367世帯増）
令和5年7月末現在（前年同月比）令和5年7月末現在（前年同月比）

検索

広島南警察署が移転します 住宅防火・防災キャンペーン
　9月19日㈫から、広島南警察署が新庁舎（南区出汐二丁目4-65）に移
転します。移転に伴う管轄区域・電話番号の変更はありません。
　引き続き、地域の安全安心の確保に努めていきますので、ご協力お願
いします。

新庁舎
問広島南警察署（☎255-0110、F255-6629）

　9月1日㈮から21日㈭まで、「敬老の日に「火の用心」の贈り物」をキャッチ
フレーズに、住宅用火災警報器、住宅用消火器、エアゾール式簡易消火具、
防炎品などを贈ることを推進しています。
　火災によって亡くなられる高齢者は増加傾向にあります。今年の敬老の
日は、「火の用心」の贈り物をプレゼントしてみませんか。　
問南消防署予防課（☎261-5181、F261-5191）

市消防局マスコット
キャラクター「もみみん」

開催日時 会場 対戦相手
10/21（土）エフピコアリーナ

ふくやま サントリーサンバーズ
10/22（日）

11/18（土）
IHIアリーナ呉 東レアローズ

11/19（日）

1/6（土） 広島グリーン
アリーナ パナソニックパンサーズ

1/7（日）

1/27（土） エフピコアリーナ
ふくやま ヴォレアス北海道

1/28（日）

2/24（土） 東広島運動公園
体育館 VC長野トライデンツ

2/25（日）

　区では、区民のスポーツへの関心などを高め、区の活力の
増進を図るため、「南区JTサンダーズ広島応援事業」を行って
います。
問地域起こし推進課（☎250-8935、F252-7179）

スポーツを通じて地域を元気に！
　区とJTサンダーズ広島は、区民が選手と交流
できる企画を立てたり、選手が市民イベントへ
参加したりするなど、幅広く地域のにぎわいづ
くりに取り組んでいます。

交通安全運動街頭啓発キャンペーン

バレーボール交流会

区職員もユニフォームを着用して応援

応援よろしくお願いします！
広島ホーム戦試合日程

ＪＴサンダーズ広島とタッグ！
　令和4年10月に、区とJTサンダーズ広島で
連携協定を締結しました。この協定により、
連携して地域の一体感や区の活力を高めて
いきます。

選手にインタビュー　

日本代表に3年ぶりに選出された感想を！
　JTサンダーズ広島に入団してから、ずっと重ねて
いた努力を評価してもらえたこと、３年ぶりに日の丸
を背負ってプレーできることをうれしく思います。

２人のインタビュー完全版は市ホームページに掲載！
市HP ページ番号 000000

西本区長（写真）とチーム部長 久
く ぼ
保義

よし
人
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　正確なボールコントロールと堅実なトス回しによ
る安定感が持ち味。
　各世代の代表チームでも活躍し、大学卒業後は、V
リーグの各大会で優勝を経験。チームに安定感をもた
らすセッターとして活躍が期待されています。

プロフィール
氏名：前

まえ

田
だ

一
いっ

誠
せい

　　身長：181cm
生年月日：1991年9月22日
出身地：長崎県
出身校：長崎県立佐世保南高校
       筑波大学

新加入選手の紹介
井上航選手 × 金

か ね
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選手

南区民の皆さんにメッセージを！
　今シーズンもぜひ試合会
場に来て、バレーボールの面
白さや、JTサンダーズ広島
の魅力をもっと感じてもら
いたいです。これからも応援
よろしくお願いします！

メッセージ：このたび、歴史と伝統あるチームの一員
になれたことを光栄に思います。皆さんに元気を与え
られるように頑張ります。
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日本代表選出！　新
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大選手

スポーツで地域に地域に力
パワー

を！を！

　ホーム戦前日に区職員がユニフォームを着
用し、仕事をしています。

　7月11日㈫に、皆実町交差点での啓発活動に
井
いのうえ

上航
わたる
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樹選手が参加しました。

　7月17日㈷に、区内の子どもたちなどを招待
して、交流会を開催しました。交流会後に、サ
イン会も行いました。

井上選手（写真右）：優勝を目指
して戦っていくのはもちろん
ですが、見てくれる人に楽し
んでもらえるようなバレーボールをチーム一
丸となってやっていきたいですね。
金子選手（写真左）：前年のシーズンからつかみ
かけているものもあるので、それを継続して、
開幕から勝ち星を一つずつ重ね、それが優勝に
つながっていけばいいなと思います。

今シーズンにかける意気込み
をどうぞ！


